

Antía lanza duras críticas a Orsi y Cosse: “Es increíble que no sientan vergüenza por la suciedad que hay en Montevideo y Canelones”

Maldonado



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 197
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/antia-lanza-duras-criticas-a-or-si-y-cosse-es-increible-que-no-sientan-vergüenza-por-la-suciedad-que-hay-en-montevideo-y-canelones_7581.php

**ANTÍA LANZA DURAS
CRÍTICAS A ORSI Y COSSE:
'ES INCREÍBLE QUE NO
SIENTAN VERGÜENZA POR
LA SUCIEDAD QUE HAY EN
MONTEVIDEO Y
CANELONES'**

Maldonado

Antía lanza duras críticas a Orsi y Cosse: “Es increíble que no sientan vergüenza por la suciedad que hay en Montevideo y Canelones”

Antía arremete con contundencia contra Orsi y Cosse: “Resulta asombroso que no experimenten vergüenza por la mugre presente en Montevideo y Canelones”

Condiciones Indignas en el Corralón Municipal, Asegura el Intendente Enrique Antía

El intendente de Maldonado, Enrique Antía, expresó en una reciente rueda de prensa que el corralón municipal fue entregado por el Frente Amplio en condiciones “indignas”. Durante su intervención, el jefe comunal también se refirió a la fórmula presidencial del Frente Amplio y criticó lo que denominó el “centralismo montevideano”. Antía fue consultado sobre las declaraciones de Pablo Ferreri, asesor del candidato presidencial Yamandú Orsi, quien había negado que el interior del país debiera financiar las obras de Montevideo, acusando a quienes difundieron esta idea de esparcir noticias falsas.

“Vamos a hablar claro”, inició Antía.

“Ferreri, quien fue subsecretario de Economía durante el gobierno del Frente Amplio, recibió más de U\$S 120 millones para Montevideo y Canelones, recursos que deberían haber sido distribuidos según lo establecido por ley. Ahora que llega el momento de cumplir con la normativa, pretenden levantar la bandera del centralismo, diciendo que 'hay que darle a Montevideo y quitarle al interior'”, remarcó.

El intendente continuó su crítica a los intendentes de Montevideo y Canelones, afirmando que le resulta incomprensible que no sientan vergüenza por el estado de sus departamentos.

“La mugre que hay en Montevideo y Canelones es evidente, y ellos aún no han logrado ordenar ni limpiar sus áreas, pero aspiran a hacerse cargo del país. Me parece difícil de entender”, manifestó.

Condiciones Laborales Mejoradas en Piriápolis

En relación al corralón municipal, Antía comentó que representa un avance significativo para Piriápolis.

“Las condiciones en las que trabajaban los funcionarios cuando asumí eran absolutamente indignas. Una funcionaria explicó que no había baño, solo un pozo; no tenían ni siquiera un lugar para merendar. Se trabajaba en condiciones de riesgo, razón por la cual se clausuraron ciertas áreas como la carpintería debido a peligros de accidentes”, detalló.

Antía destacó la inversión realizada en la infraestructura, que asciende a U\$S 1 millón 800 mil (aproximadamente \$77 millones).

“Hoy tenemos una obra de calidad que se financia con el aporte del pueblo de Maldonado. Invertir en las condiciones de trabajo es esencial para mejorar la eficiencia y productividad.”

Los trabajadores ahora cuentan con mejores condiciones, lo que sin duda aumentará su conformidad”, concluyó el intendente.

Fuente: FM Gente

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

**ANTÍA LANZA DURAS
CRÍTICAS A ORSI Y COSSE:
'ES INCREÍBLE QUE NO
SIENTAN VERGÜENZA POR
LA SUCIEDAD QUE HAY EN
MONTEVIDEO Y
CANELONES'**

za duras criticas a orsi y cosse es increíble que no sientan verguena por la suciedad que hay en montevideo y c

Tags

intendente, resulta, municipal, montevideo, presidencial, centralismo, maldonado, ferreri, enrique, canelones, condiciones, indignas

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*
- 3.6 *** *Enrique Antía rinde homenaje a Piria con la inauguración de un monumento y lanza críticas hacia la Comisión del Patrimonio; Willy Rey responde con firmeza*
- 3.5 *** *Ojeda ofrece su apoyo a Cosse tras los allanamientos: "Si necesita orientación, que me contacte, estoy a disposición sin costo alguno*
- 3.6 *** *Realojo en el barrio Kennedy: Antía subraya la falta de respaldo del gobierno de Tabaré Vázquez*
- 3.8 *** *Se develó en Piriápolis la controvertida estatua de Piria; Antía cuestionó a la Comisión de Patrimonio*

3.6 * *La administración de Antía servirá de referencia para Canelones, afirmó Leonardo Cipriani*

4.0 * *Enrique Antía manifiesta su descontento ante la inclusión de Isla de Lobos en Áreas Protegidas*

4.7 * *Enrique Antía mantiene abierta la posibilidad de postularse como edil*

3.7 * *Tensión política en Montevideo: Martín Lema y Carolina Cosse debaten sobre la gestión de la Intendencia*

4.8 * *Antía reveló importantes planes de renovación y modernización para el aeropuerto de El Jagüel*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024